

Montreuil, le 14 novembre 2015 - 18h30

## ACCIDENT FERROVIAIRE D'ECKWERSHEIM



# LA FAMILLE CHEMINOTE UNE NOUVELLE FOIS ENDEUILLEE

**Un accident ferroviaire est survenu à Eckwersheim en Alsace sur la nouvelle portion de ligne du TGV Est pas encore mise en service commercial.**

Selon les dernières informations plusieurs dizaines d'agents étaient à bord de la rame d'essai qui a déraillé pour chuter en contre bas de la voie dans un canal.

La préfecture du Bas Rhin annonce déjà un bilan très lourd d'au moins 7 morts et plusieurs blessés.

Les premières pensées de la fédération CGT des cheminots et de ses syndiqués vont aux victimes, à leurs familles et proches meurtris par ce terrible accident ferroviaire.

Notre soutien s'adresse également aux équipes des différentes fonctions et métiers de cheminots qui travaillent ensemble à la réalisation des travaux et essais sur cette ligne nouvelle.

La fédération CGT des cheminots ne s'exprimera pas au-delà de ce communiqué dans ce moment de deuil et de douleur.

Nous laissons la place aux enquêteurs des différents services spécialisés qu'ils soient ministériels ou internes à la SNCF avec l'exigence que toute la lumière soit faite pour déterminer les causes de ce nouvel accident ferroviaire survenu dans notre pays.

Montreuil le 14 novembre 2015 à 18h30

CONTACT  
SERVICE PRESSE  
COMMUNICATION  
THIERRY NIER  
Tél : 01 55 82 84 32  
com@cheminotcgt.fr

